

WARTA

Kesatria Habema Mayangkara Tingkatkan Kesehatan Warga Nduga Papua, Wujudkan Kualitas Hidup Lebih Baik

Jurnalists Agung - PAPUA.WARTA.CO.ID

Jan 30, 2025 - 20:30



NDUGA- Satuan Tugas Batalyon Infanteri (Satgas Yonif) Raider 503/Mayangkara, yang merupakan bagian dari Komando Operasi HABEMA, kembali menunjukkan kepedulian mereka kepada masyarakat Papua. Kamis

(30/1/2025), tim kesehatan dari Pos Pelabuhan Amor memberikan pelayanan kesehatan gratis bagi warga di Pelabuhan Amor, Distrik Krepkuri, Kabupaten Nduga.

Pelayanan kesehatan ini dilakukan sebagai wujud nyata dedikasi Satgas Yonif 503/Mayangkara dalam mendukung kebutuhan kesehatan masyarakat di wilayah Papua Pegunungan. Dipimpin oleh Serda Suwanto, tim kesehatan Pos Pelabuhan Amor menggelar bakti sosial berupa pemeriksaan kesehatan dan pengobatan gratis.

Warga lokal, termasuk mereka yang bekerja di Pelabuhan Amor, memanfaatkan kesempatan ini dengan antusias. Tak sedikit pula warga dari desa-desa sekitar yang datang untuk mendapatkan layanan kesehatan. Salah satu warga, Bapak Wenda, mengungkapkan rasa syukurnya, "Kami sangat berterima kasih kepada Bapak TNI Habema yang telah memberikan pengobatan gratis kepada kami," ujarnya dengan penuh haru.

Tak hanya memberikan pengobatan, Serda Suwanto juga menyampaikan edukasi kesehatan kepada masyarakat. Edukasi tersebut mencakup pentingnya menjaga kebersihan makanan dengan mencucinya terlebih dahulu sebelum dimasak dan menghindari konsumsi minuman beralkohol. Edukasi ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat untuk menjaga kesehatan diri dan keluarga mereka.

Komandan Pos Pelabuhan Amor, Letnan Dua Infanteri Edi Purnomo, turut menyampaikan harapannya melalui kegiatan ini. "Kami, Kesatria Mayangkara, sangat senang bisa berinteraksi dan memberikan pelayanan kesehatan kepada masyarakat. Semoga kegiatan ini membawa manfaat nyata bagi warga, khususnya di wilayah tugas kami," katanya.

Panglima HABEMA, Mayor Jenderal TNI Lucky Avianto, juga memberikan apresiasi atas inisiatif ini. "Pelayanan kesehatan yang dilakukan Satgas Yonif 503 Mayangkara adalah bentuk kepedulian TNI terhadap kebutuhan dasar masyarakat. Kegiatan ini menjadi salah satu langkah penting dalam mendukung percepatan pembangunan di Papua," ungkapnya setelah menerima laporan kegiatan.

Keberadaan Satgas Yonif 503/Mayangkara di Distrik Krepkuri tidak hanya memberikan rasa aman tetapi juga membawa harapan baru bagi masyarakat Papua. Melalui dedikasi dan pelayanan nyata seperti ini, kualitas hidup warga terus ditingkatkan, sejalan dengan upaya pemerintah dalam membangun kesejahteraan di Tanah Papua.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho